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- A 3ª edição do Prê-
mio Educador Trans-
formador, promovido 
pelo Sebrae, está 
com inscrições aber-
tas até 10 de agosto. 
A principal novidade 
deste ano é a inclusão de uma jornada de 
desenvolvimento para os educadores ins-
critos, baseada na metodologia de Design 
Thinking, dentro da plataforma Strateegia. O 
regulamento, inscrições e mais informações 
sobre o Prêmio Educador Transformador 
2025 estão disponíveis no: https://www.
educadortransformador.com.br. Esta edição 
traz mudanças importantes, com foco no 
desenvolvimento contínuo de educadores e 
na construção de soluções educacionais.

- 153 mil pessoas fo-
ram vítimas do “golpe 
do WhatsApp”, no 
Brasil em 2024, se-
gundo a Febraban. O 
golpe das falsas ven-
das (150 mil vítimas) 
e do falso funcionário de banco (105 mil 
vítimas) completam o ranking das 3 abor-
dagens mais comunicadas às instituições 
bancárias. Prejuízo que, segundo o órgão, 
chega a R$10,1 bilhões, em 2024. Volume 
17% maior do que o registrado no ano ante-
rior quando essa perda foi de R$8,6 bilhões. 
A capacidade da internet atingir milhões de 
pessoas; o imediatismo e a capacidade dos 
golpistas de manipular as pessoas estão 
entre fatores que impulsionam os crimes.

- Dando continuidade 
às pesquisas para a 
construção do Pla-
no de Mobilidade de 
Arapiraca,  a empre-
sa responsável pela 
elaboração do plano 
avança para mais uma etapa da pesquisa. 
Agora, os pesquisadores irão para as rodo-
vias que atravessam o município para a rea-
lização da Linha de Contorno que tem como 
objetivo identificar origens e destinos dos 
veículos que entram e saem do município. 
A pesquisa Linha de Contorno iniciou ontem, 
na AL-115. O Plano de Mobilidade conta com 
o apoio das equipes da SMTT Arapiraca e 
tem o suporte do Batalhão de Polícia Rodo-
viário (BPRv) nessa ação nas rodovias. 

- O Ministério Público 
de Barcelona recor-
reu ontem da absol-
vição do jogador bra-
sileiro Daniel Alves 
no processo em que 
ele foi condenado 
por estupro. O recurso se une ao já apre-
sentado pela defesa da vítima em abril, que 
reabriu o caso judicialmente. Agora, Daniel 
Alves voltará a ser julgado, desta vez no 
Tribunal Supremo da Espanha, a instância 
mais alta da Justiça do país. Os recursos 
foram apresentados depois de, em uma 
reviravolta no caso, o Tribunal Superior da 
Catalunha anular a condenação de Daniel 
Alves com o argumento de que havia in-
consistências no depoimento da vítima.

-A Secretaria de 
Estado da Primeira 
Infância (Cria) re-
gistrou 469 atendi-
mentos durante a 
segunda edição do 
Mutirão Pop Rua, que 
aconteceu na 3ª feira 
passada, na praça 
Marechal Deodoro, 
em Maceió. 
No local, o órgão 
estadual esteve pre-
sente com agenda-
mentos para inserção 
de DIU, informativos 
sobre planejamento 
reprodutivo, cadas-
tros no Cartão Cria 
e atividades lúdicas 
para as crianças em 
situação de vulnera-
bilidade.

- Um caso de 
stalking, crime de 
perseguição previsto 
no Código Penal, foi 
registrado na noite da 
2ª feira passada, no 
bairro Planalto, em 
Arapiraca. 
A guarnição de Rádio 
Patrulha foi acionada 
após uma mulher 
denunciar que estava 
sendo perseguida 
pelo ex-companheiro. 
Segundo a vítima, o 
homem foi até sua 
residência, bateu 
insistentemente à 
porta e, sem obter 
resposta, pulou o 
muro da casa.

(82) 99333.6028
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A 
Autarquia Munici-

pal de Iluminação 

Pública de Maceió 

(Ilumina) está retirando 

cabeamentos de fibra ótica 

em desuso, que pendem de 

postes em vários pontos da 

capital oferecendo riscos 

à população e gerando 

poluição visual. A 1ª etapa 

da ação, aconteceu no 

Centro.

Ontem, os serviços 

aconteceram na or la 

da Pajuçara, na região 

da Praça Multieventos, 

ponto de grande fluxo de 

pessoas. No local, já foram 

retiradas 3,5 toneladas de 

cabos inativos.

Com a intervenção, a 

Ilumina Maceió visa garan-

tir mais segurança para 

quem transita pela região, 

evitando a queda de cabe-

amentos, eventuais curtos-

-circuitos ou interferências 

na rede elétrica, causados 

pelo acúmulo desorde-

nado dos fios. A limpeza 

desse material contribui 

também para a diminuição 

da poluição visual, promo-

vendo embelezamento 

urbano com ganhos estéti-

cos ao município. A Ação é 

realizada em parceria com 

a Associação de Provedo-

res do Estado de Alagoas 

(Aspeal).

O diretor-presidente 

da Ilumina, Gutenberg 

de Melo, afirma que este 

tipo de trabalho é pioneiro 

em Maceió e deve servir 

de farol para uma cidade 

moderna, conectada e que 

priorize a qualidade de 

vida de seus cidadãos e 

visitantes.

“Existe uma grande 

quantidade de cabos que 

realmente não são mais 

util izados.  Com uma 

apuração detalhada de 

quais estão sem funcio-

nalidade, fazemos a reti-

rada deles. Essa operação 

é extremamente impor-

tante e impactante, pois 

traz mais segurança para 

pedestres,  veículos e 

ambulantes que traba-

lham na região. A orla da 

Pajuçara é um dos nossos 

cartões-postais e agora, 

graças a essa iniciativa, vai 

ficar ainda mais linda”, 

celebrou.

O Departamento Muni-

cipal de Transportes e 

Trânsito (DMTT) também 

participou da iniciativa, 

organizando o trânsito 

para que os trabalhos 

pudessem ser realizados 

em segurança, assim como 

a Autarquia Municipal de 

Limpeza Urbana (Alurb), 

que esteve de prontidão 

para assegurar a limpeza 

imediata dos materiais 

retirados.
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Enquanto as autoridades da Igreja Católica 

estão enclausuradas para o Conclave que 

escolherá o novo papa, no Vaticano, em 

Maceió, fiéis aproveitaram a tarde de ontem 

para ir à Igreja do Livramento, no Centro 

de Maceió, para fazer seus pedidos ao 

Altíssimo, efetuar suas confissões e orar 

pelo novo pontífice. Adriana Santos era 

uma das fiéis. “Espero que novo papa seja 

tão amoroso e inclusivo quanto foi o Papa 

Francisco”, assinalou. 
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Ilumina retira 3,5 toneladas 
de cabos abandonados da orla
Ação visa suprimir cabeamentos em desuso que pendem dos postes da capital

A quantidade de 
chamados para a Defesa 
Civil diminuiu em 34% 
com o trabalho preven-
tivo executado pela 
Prefeitura de Maceió. 
De janeiro a abril de 
2024, foram 623 ocorrên-
cias, enquanto em 2025, 
o número caiu para 410.

“O trabalho preven-
tivo que realizamos tem 
contribuído para que a 
cidade fique mais segura 
e para que, consequen-
temente, hajam menos 
danos causados pelas 
chuvas, principalmente 
nas regiões de risco”, 
explica o coordenador-
-geral da Defesa Civil 
de Maceió, Abelardo 
Nobre.

Das 410 ocorrên-
cias em 2025, 134 foram 
por edificação com 
problema de estrutura, 
ocupando o primeiro 
lugar em chamados.  

O bairro que mais 
acionou a Defesa Civil 
de Maceió foi o Jacinti-
nho, seguido do Feitosa 
e do Benedito Bentes.

Defesa Civil

Chamados 

caem 34% de 

janeiro a abril

Cabos inativos podem causar acidentes e traz poluição visual



Em Alagoas, 86.060 

eleitores que não votaram 

por 3 turnos consecutivos, 

não justificaram a ausência 

dentro do prazo e não paga-

ram as multas podem ter o 

título eleitoral cancelado. 

Considerados faltosos, esses 

eleitores precisam regulari-

zar sua situação até o dia 19 

de maio. 

Além de impedir o 

exercício do voto, o cance-

lamento do título traz uma 

série de consequências, 

como a impossibilidade 

de tomar posse em cargo 

público, obter passaporte, 

efetuar matrícula em insti-

tuições de ensino e realizar 

qualquer ato que exija quita-

ção eleitoral.

Para resolver essa 

pendência e evitar o cance-

lamento do título, é simples. 

As multas referentes a cada 

turno podem ser quitadas 

pela internet, sem precisar 

sair de casa, no Autoatendi-

mento do Eleitor, no site do 

Tribunal Regional Eleitoral 

de Alagoas (TRE/AL) ou no 

aplicativo e-Título, podendo 

o pagamento ser feito por 

boleto, Pix ou cartão de 

crédito.

Quem preferir também 

pode procurar um cartório 

eleitoral ou Central de Aten-

dimento ao Eleitor. Todos 

os atendimentos presen-

ciais são realizados das 7h30 

às 13h30, de 2ª à 6ª feira. 

Nas Centrais Já do Maceió 

Shopping e do Benedito 

Bentes, o atendimento é das 

8h às 17h.

Além disso, presencial-

mente, é possível realizar a 

coleta de dados biométricos 

(digitais, foto e assinatura) 

e atualizar os dados cadas-

trais, inclusive a inclusão do 

nome social e a autodeclara-

ção racial e para pessoas com 

deficiências.

Para saber se está na 

lista dos títulos passíveis de 

cancelamento, o eleitor pode 

acessar o portal do TRE/

AL (www.tre-al.jus.br) e 

verificar a situação eleito-

ral. No AutoAtendimento, 

basta selecionar a opção “7 

- Consultar situação eleito-

ral” no menu inicial e, em 

seguida, informar os dados 

solicitados. 

O cancelamento do título 

não se aplica a eleitores facul-

tativos (menores de 18 anos, 

pessoas com de 70 anos e 

pessoas não alfabetizadas); 

pessoas com deficiência ou 

mobilidade reduzida que 

comprovem dificuldade 

impeditiva para votar; e 

casos de justificativa aceitos 

pela Justiça Eleitoral.

N 
o final da noite da 

3ª feira passada, a 

Câmara dos Depu-

tado aprovou o projeto de 

Lei Complementar (PLP) 

que aumenta o número 

de parlamentares da Casa 

na próxima legislatura, 

saindo dos atuais 513 para 

531. O número aumenta – 

conforme o PLP – em ração 

do crescimento populacio-

nal. 

A Câmara dos Deputa-

dos se viu, diante de decisão 

judicial, obrigada a refazer 

o cálculo das bancadas por 

Estado em razão do censo 

demográfico mais recente, 

que indicava, inclusive, a 

perda de cadeiras em algu-

mas bancadas, como seria o 

caso de Alagoas, que sairia 

de 9 parlamentares para 8 

deputados federais. 

Para evitar perdas, a 

Câmara resolveu aumen-

tar o número de deputados 

federais. Assim, algumas 

bancadas crescerão e outras 

serão mantidas. No caso de 

Alagoas, não haverá deputa-

dos federais a mais, perma-

necendo o número de 9. A 

decisão também é impor-

tante para a Assembleia 

Legislativa de Alagoas. 

Caso houvesse redução 

do número de deputados 

federais, a Assembleia – que 

é composta por 3 vezes o 

número de parlamentares 

em Brasília na Câmara dos 

Deputados – sairia de 27 

para 24. 

O texto ainda será 

enviado para o Senado.  O 

relator, deputado federal 

Damião Feliciano, optou por 

uma abordagem política em 

vez do cálculo diretamente 

proporcional previsto na 

Lei Complementar 78/93, 

revogada pelo texto. “Esta-

mos a falar de um acréscimo 

modesto de 3,5%, enquanto 

a população nos últimos 40 

anos cresceu mais de 40%”, 

afirmou.

Ele argumenta que a 

perda de representantes 

significaria também perda 

de recursos em emendas 

parlamentares, aumentando 

a desigualdade regional 

(somente o Nordeste perde-

ria 8 vagas). “Perder cadeiras 

significa perder peso político 

na correlação federativa e  

perder recursos”, disse.

A criação de novas cadei-

ras implicará impacto orça-

mentário de R$ 64,8 milhões 

ao ano, segundo informa-

ções da Diretoria-Geral da 

Câmara, a ser absorvido 

pelas previsões orçamentá-

rias de 2027, quando começa 

a próxima legislatura com 

a nova quantidade. Outro 

impacto que deverá ser 

alocado é o de emendas 

parlamentares que os novos 

representantes passarão a ter 

direito de indicar no âmbito 

do Orçamento da União.

Toda  bancada  de 

Alagoas – Alfredo Gaspar 

(União Brasil), Fábio Costa 

(PP), Daniel Barbosa (PP), 

Arthur Lira (PP), Isnaldo 

Bulhões (MDB), Luciano 

Amaral (PSD), Marx Beltrão 

(Progressistas), Paulão (PT) 

e Rafael Brito (MDB) – foi 

favorável ao aumento no 

número de deputados.

Redação

Manter o título regular garante diversos direitos ao eleitor

Câmara vai aumentar em 3,5% a quantidade de membros em 2027

Câmara mantém Alagoas com 9 
deputados federais e 27 estaduais
Composição, Decisão também impacta na manutenção das 27 cadeiras da Assembleia Legislativa

Regularização até 19 de maio

Justiça Eleitoral afirma que 86 mil eleitores 
alagoanos podem ter seus títulos cancelados
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O ministro Alexandre 
de Moraes, do Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
marcou as datas para as 
audiências das testemu-
nhas de acusação e de 
defesa na ação penal em 
que o ex-presidente Jair 
Bolsonaro (PL) e outras 7 
aliados são réus, por uma 
suposta tentativa de golpe 
de Estado.

Os depoimentos vão 
começar no dia 19 de maio 
e estão programados para 
durar até pelo menos o 

início de junho. Ao todo, 82 
pessoas serão ser ouvidas.

Moraes organizou as 
datas a partir da indica-
ção da acusação, feita pela 
Procuradoria-Geral da 
República (PGR), ou de 
cada réu. Em alguns casos, 
há a previsão de 10 pessoas 
serem ouvidas no mesmo 
dia. Em alguns dias, as 
audiências ocorrerão em 2 
turnos, 1 deles começando 
às 8h e outro às 14h.

Os depoimentos irão 
começar no dia 19 de maio, 
com os nomes indicados 
pela PGR. Entre eles, os 
ex-comandantes Marco 

Antônio Freire Gomes 
(Exército) e Carlos Almeida 
Baptista Junior (Aeronáu-
tica) e o governador do 
Distrito Federal, Ibaneis 
Rocha (MDB).  Freire 

Gomes e Baptista Junior 
afirmaram à Polícia Federal 
(PF) que Bolsonaro apre-
sentou a eles proposta para 
reverter o resultado das 
eleições.

U ma investigação 
da Polícia Federal 
(PF) revelou que 

presidentes de associações 
envolvidas em fraudes 
contra o INSS figuravam 
como beneficiárias de 
programas sociais do 
governo federal. Conforme 
o inquérito conduzido em 
Brasília, essas dirigentes 
estavam cadastradas no 
CadÚnico, Bolsa Família e 
Auxílio Brasil.

O esquema investigado 
gira em torno de 3 associa-
ções principais: Associação 
dos Aposentados e Pensio-
nistas Brasileiros (AAPB); 
Associação Brasileira dos 
Servidores Públicos/Asso-
ciação dos Aposentados e 
Pensionistas do Nacional 
(ABSP/AAPEN); Asso-
ciação dos Aposentados e 

Pensionistas dos Regimes 
Geral e Próprio da Previ-
dência Social (Universo).

O relatório  da PF 
aponta que as dirigen-
tes podem estar servindo 
como laranjas, com o obje-
tivo de ocultar os verda-
deiros responsáveis pelas 
fraudes.

A investigação também 
destaca que as associações 

não possuíam estrutura 
compatível com a atuação 
alegada junto a aposenta-
dos e pensionistas.

Apesar de afirmarem 
atuação em mais de 4 mil 
municípios, os dados suge-
rem que essa abrangência 
pode ter sido inflada para 
obter vantagens indevidas 
no INSS, indicando uma 
capacidade de gestão supe-

restimada.
A investigação identifi-

cou 5 mulheres que lidera-
vam as entidades e estavam 
inscritas em programas 
assistenciais.

A Associação  dos 
Aposentados e Pensio-
nistas Brasileiros (AAPB) 
afirmou, em nota, que 
cooperará com a investi-
gação e garantiu que todas 
as suas ações foram legais 
no processo de obtenção 
do acordo de cooperação 
técnica com o INSS.

“Em consulta a sistemas 
corporativos governamen-
tais foram identificadas 
situações atinentes aos diri-
gentes das associações que 
apontam para a possibili-
dade de que tais pessoas 
estejam sendo utilizadas 
para ocultar os efetivos 
dirigentes dessas entida-
des”, destacou a Polícia 
Federal no inquérito.

Blog do BG
Com informações de O Globo

Representantes do 
governo Donald Trump 
reuniram-se com técni-
cos do Ministério da 
Justiça e Segurança 
Pública (MJSP) da gestão 
Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT) e ouviram que, 
para o Brasil, facções 
como Comando Verme-
lho (CV) e Primeiro 
Comando da Capital 
(PCC) não podem ser 
classificadas pela legisla-
ção do país como organi-
zações terroristas, e sim 
como criminosas.

Os norte-america-
nos estão nesta semana 
no Brasil para uma série 
de reuniões em Brasília. 
Uma das pautas é a ques-
tão do enfrentamento a 
organizações criminosas 
e terroristas e acordos de 
cooperação internacio-
nal entre os países.

Nos EUA, a gestão 
Trump tem buscado 
enquadrar grupos crimi-
nosos latino-americanos 
em atividades que, pela 
legislação local, podem 
ser associadas ao terro-
rismo. Isso ocorre, por 
exemplo, com a vene-
zuelana Tren de Aragua.

Os técnicos norte-
-americanos disseram 
aos brasileiros que 
defendem a classifica-
ção de organizações 
criminosas transnacio-
nais como terroristas e 
citaram nominalmente 
PCC e CV. No entanto, 
os coordenadores do 
MJSP explicaram que, 
pela legislação do Brasil, 
isso não ocorre, pois a 
atuação das facções não 
envolve crime de ódio 
ou religioso.

Aos EUA

Brasil diz não 

classificar CV 

e PCC como 

terroristas
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Folha Destra

Alexandre de Moraes está à frente das audiências

Fraudes junto à Previdência Social são alvos de investigação da PF

Dirigentes de associações  
recebiam o Bolsa Família
Operação, Relatório da PF aponta que eles podem ter servido como laranjas

STF

Testemunhas de ação na qual Bolsonaro 

é réu serão ouvidas por Moraes no dia 19

CNN Brasil



A Vigilância Sanitária de 
Maceió (Visa) participou de 
uma operação em conjunto 
com as Polícias Civil e 
Militar de Alagoas. A ação 
aconteceu numa farmácia, 
no Benedito Bentes, para 
apurar a suspeita de falsifi-
cação e venda de atestados 
e receitas médicas, além da 
venda fracionada de medi-
camentos de uso controlado, 
que é uma prática proibida. 

Durante a fiscalização, 
foram constatadas várias 
irregularidades e fraudes, 
resultando na interdição do 
estabelecimento, seguindo 
os trâmites da lei.

No local, a fiscalização 
encontrou um carimbo 
falsificado de médico 
cardiologista, que refor-
çou a possibilidade de sua 
utilização nos receituários 
impressos irregularmente 

para prescrição e venda 
de medicamentos de uso 
controlado no local. Diante 
dos flagrantes, a Visa proce-
deu a interdição imediata do 
estabelecimento, contando 
com o apoio dos órgãos de 
segurança parceiros na ação.

De acordo com o chefe 
especial da Visa Maceió, 
Airton Santos, as infrações 
constatadas estão previstas 
no artigo 56, incisos XXXV 

e XLIV, da Lei Municipal 
nº 7028/2020, que institui o 
Código da Vigilância Sani-
tária.

“Com essa fiscalização 
e a identificação das irregu-
laridades, procedemos com 
a interdição e recolhemos 
alguns produtos inade-
quados encontrados. Essa 
prática é crime previsto em 
lei e contraria as normas 
sanitárias. Fizemos nosso 

trabalho ao resguardar e 
diminuir os riscos à saúde da 
população, mas os proprie-
tários deverão ser responsa-
bilizados e responder pelo 
ocorrido na esfera policial”, 
destacou Airton Santos.

O estabelecimento foi 
autuado e responderá a 
processo administrativo, 
cuja penalidade inclui multa 
no valor de R$ 180,00 a R$ 38 
mil.

N
a manhã de ontem, 

a Secretaria de Segu-

rança Pública de 

Alagoas coordenou uma 

operação que visa combater 

a venda de drogas sintéticas 

via delivery em Maceió. Ao 

todo, conforme informações 

da própria secretaria, foram 

cumpridos 24 mandados de 

prisão e 14 de busca e apre-

ensão contra os membros da 

organização criminosa. 

A organização atuava 

nas regiões do bairro do 

Benedito Bentes, Antares, 

Santa Lúcia, Cidade Univer-

sitária, localidades na parte 

alta de Maceió. As identi-

dades das pessoas presas 

durante a operação não 

foram reveladas. 

Até o fechamento desta 

edição 11 pessoas haviam 

sido presas. A Polícia Civil 

e a Polícia Militar apreende-

ram ainda uma arma de fogo 

e quantidades de haxixe, 

skunk e medicamentos 

de tarja preta que estavam 

sendo comercializados de 

forma irregular. 

Segundo as investi-

gações conduzidas pela 

Diretoria de Repressão 

à Corrupção e ao Crime 

Organizado (Dracco) da 

Polícia Civil, em parceria 

com a Diretoria de Inteli-

gência da Polícia Militar, o 

grupo estava envolvido na 

comercialização de drogas 

sintéticas, venda ilegal de 

medicamentos controla-

dos e até atestados médicos 

falsos.

O nome da operação faz 

referência à forma de atua-

ção da organização crimi-

nal, que usava serviços de 

entrega para movimentar 

o material ilícito. As drogas 

e os medicamentos eram 

enviados por correio ou 

transportados por entrega-

dores em motocicletas, em 

embalagens disfarçadas.

Os mandados foram 

expedidos pela 17ª Vara 

Criminal da Capital, após 

apresentação de provas 

técnicas que comprovam o 

envolvimento dos alvos nos 

crimes investigados.

A Operação Delivery 

mobilizou um forte contin-

gente das forças de segu-

rança. Pela Polícia Militar, 

participaram equipes espe-

cializadas do Bope, CPCho-

que, Rotam, BPTran e BPRv. 

Já a Polícia Civil atuou com 

agentes da Dracco, Tigre, 

Oplit e Dnarc, além do apoio 

do Departamento Estadual 

de Aviação e da Vigilância 

Sanitária da Prefeitura de 

Maceió. A SSP reforça que a 

colaboração da sociedade é 

essencial no enfrentamento 

ao crime. Denúncias anôni-

mas podem ser feitas pelo 

Disque-Denúncia 181, com 

garantia de sigilo absoluto.

Redação

Benedito Bentes

Vigilância Sanitária interdita farmácia por 
falsificação de receitas e outras fraudes

Membros da organização criminosa foram alvos da SSP

SSP combate a venda de drogas 
sintéticas via delivery em Maceió
Segurança, Policiais cumpriram 38 mandados de busca e apreensão em vários bairros da capital
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A Polícia Civil investiga o 

homicídio de João Francisco 

Caetano Filho, de 18 anos, 

ocorrido ontem em Matriz 

de Camaragibe, na região 

Norte do estado. A vítima 

foi atingida por disparos de 

arma de fogo. A Delegacia 

de Homicídios da 8.ª Região, 

por meio da Unidade de 

Atendimento de Local de 

Crime II (UALC II), realizou 

os primeiros levantamentos 

no local.

Segundo informações 

do delegado plantonista 

James Bernard Aita Silveira, 

a Polícia Civil foi acionada 

após a localização do corpo. 

A equipe iniciou diligên-

cias para localizar câmeras 

de segurança e identificar 

testemunhas que possam 

contribuir com a investiga-

ção. A população pode cola-

borar com informações, de 

forma anônima, por meio do 

Disque Denúncia 181.

De acordo com o dele-

gado, João Francisco havia 

sofrido uma tentativa de 

homicídio há 40 dias, no 

bairro Campanha, também 

em Matriz de Camaragibe. 

Na ocasião, ele teria ido ao 

local para comprar drogas, 

foi alvejado, mas sobreviveu 

ao ataque.

Apurações prelimi-

nares da equipe indicam 

que, antes de ser morto, a 

vítima discutiu com um 

primo, apontado como o 

1º suspeito, que chegou a 

ameaçá-lo com uma faca. 

A motivação da discussão 

também estaria relacionada 

à compra de entorpecentes.

Segundo outras infor-

mações, o crime pode ter 

sido cometido pelo filho de 

um traficante conhecido na 

região. De acordo com teste-

munhas, o suspeito foi visto 

descendo o morro, armado.

Após os procedimentos 

no local do crime, o corpo foi 

levado ao Instituto Médico 

Legal (IML), onde passará 

por exames de necropsia. 

A equipe da Delegacia 

de Homicídios retornou à 

base para iniciar os proce-

dimentos cartorários e dar 

continuidade às investiga-

ções.

C 
ontrariando o anun-

ciado pela Polícia Civil 

de Alagoas, no sábado 

passado, os familiares da 

adolescente Ana Beatriz de 

Moura, 15 anos, acreditam 

que o corpo encontrado, no 

Litoral Norte de Maceió, não 

é da garota que se encontra 

desaparecida desde o início 

do mês de abril. Ana Beatriz 

desapareceu após sair do 

Instituto Federal de Alagoas 

(Ifal), no Centro da capital.

No sábado passado, 

após diversas buscas reali-

zadas pela Polícia Civil e 

Corpo de Bombeiros, um 

corpo de uma adolescente  

foi encontrado num sítio em 

Guaxuma. De acordo com a 

Polícia Civil, trata-se de Ana 

Beatriz. Os familiares contes-

taram esta informação após 

o exame da arcada dentária 

feito pelo Instituto Médico 

Legal (IML), por conta de um 

dente escurecido. Os paren-

tes de Ana Beatriz alegam 

que ela não teria aquele 

dente. 

A dificuldade da iden-

tificação se dá em razão do 

avançado estado de decom-

posição do corpo, o que 

impossibilita a identificação 

visual. O corpo também não 

apresentava as digitais. Por 

conta disso, é aguardado 

o resultado do exame de 

DNA dentro do prazo de 15 

dias. O material biológico da 

mãe da garota foi recolhido 

e encaminhado ao Labora-

tório de Genética Forense do 

Instituto de Criminalística 

de Maceió. 

Investigação
Durante as investigações 

para esclarecer o desapa-

recimento de Ana Beatriz, 

um homem foi preso. Ele é 

suspeito de envolvimento 

no caso. Há a suspeita de que 

a garota tenha sido assas-

sinada por conta de uma 

falsa gravidez que ela teria 

comunicado ao acusado. 

Eles mantinham um relacio-

namento amoroso.

Redação

Criminalidade

Polícia Civil investiga assassinato 
de rapaz em Matriz de Camaragibe

Mais 1 arma de 
fogo e quase 3 kg de 
entorpecentes foram 
retirados das ruas 
pela Polícia Militar de 
Alagoas (PM-AL). Uma 
das ocorrências foi regis-
trada pela Companhia 
de Policiamento de 
Choque (CPChoque) 
resultando na apreensão 
de 1 revólver calibre 38 
com 6 munições intactas 
e 2 smartphones.

O fato ocorreu por 
volta das 6h de ontem, 
na Rua Nossa Senhora 
de Fátima, bairro da 
Santa Lúcia, em Maceió, 
dentro de uma operação 
realizada pela Secretaria 
de Segurança Pública 
(SSP), dando cumpri-
mento a mandados de 
prisão, busca e apreen-
são.

No local apontado, 
o indivíduo alvo do 
mandado foi localizado. 
Durante a realização 
das buscas, os PMs 
encontraram o mate-
rial ilícito. Autor e itens 
foram encaminhados à 
Diretoria de Repressão 
à Corrupção e ao Crime 
Organizado (Dracco) da 
Polícia Civil.

Durante a madru-
gada, por volta das 
2h40, um homem de 22 
anos de idade foi preso 
e, com ele, foram apre-
endidos 2.750g de maco-
nha, uma balança de 
precisão e R$ 120,00 em 
dinheiro. O fato ocorreu 
no Conjunto Antônio 
Rodrigues Calheiros, no 
município de Messias.

No mesmo imóvel, 
também havia uma 
denúncia de pertur-
bação do sossego, 
registrada por meio do 
Disque 190.

PM

Arma de fogo

e quase 3 kg 

de maconha são 

tirados das ruas

Polícia Civil  fez os primeiros levantamentos sobre o caso

Ana Beatriz desapareceu no começo de abril após sair do Ifal

Familiares acreditam que o 
corpo não é de Ana Beatriz
Polícia Civil aguarda resultado do exame de DNA para confirmar identidade
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O técnico Eduardo 

Barroca aprovou a atuação 

do CRB no empate contra 

o Cuiabá, por 1 a 1, na noite 

da 3ª feira passada. Após a 

partida no Rei Pelé, o treina-

dor elogiou a partida de sua 

equipe diante de um favo-

rito ao acesso.

“Acho que vimos um 

jogo bastante interessante 

das duas equipes. Sabíamos 

que seria um jogo difícil, o 

Cuiabá ainda não perdeu na 

competição, é bem treinado 

pelo Guto, bem organizado, 

sabíamos que teríamos que 

trabalhar no nosso limite pra 

conseguir ser competitivo. 

(O Cuiabá é) é um postu-

lante ao acesso, mas acho 

que tivemos uma postura 

muito boa”, afirmou o 

técnico, continuando:

“Sofremos um gol cedo, 

que costumamos falar que é 

gol de mérito, uma jogada 

bem trabalhada pela equipe 

do Cuiabá. Estávamos prati-

camente o tempo inteiro 

com os 11 jogadores atrás 

da linha da bola, e, mesmo 

assim, com um chute muito 

bonito, eles conseguiram 

fazer o gol”, completou.

Mesmo atrás no placar, 

Barroca assegurou que o 

CRB teve capacidade para 

buscar o empate e, até 

mesmo, virar o placar.

“Não desistimos, conti-

nuamos buscando, empata-

mos o jogo, crescemos muito 

depois do gol de empate, 

criamos bastante oportu-

nidades. Foi um jogo que 

tivemos muito boa atitude 

e não conseguimos sair com 

a vitória. Mas saímos felizes 

com a postura da equipe, 

temos muita coisa ainda pra 

ajustar coletivamente, indi-

vidualmente, mas, assim, 

trabalhar dessa forma tem 

sido bastante interessante”, 

defendeu.

O técnico do Galo 

também agradeceu o apoio 

vindo das arquibancadas 

do Rei Pelé.

“Essa  conexão da 

torcida com os jogadores... 

Aproveitar (para) agra-

decer o torcedor que veio, 

que apoiou o jogo todo, que 

aplaudiu, que reconheceu, o 

torcedor do CRB hoje reco-

nheceu, tanto no intervalo 

como no fim do jogo, que 

o nosso time se entregou”, 

disse o técnico, acrescen-

tando:

“Trabalhamos muito, 

queríamos muito essa vitó-

ria e não saímos satisfeitos 

em não tê-la. Mas é muito 

bom quando terminamos 

um jogo com o sentimento 

que deixou tudo em campo 

e o torcedor reconhece isso”.

E d u a r d o  B a r r o c a 

comentou ainda que, agora, 

é hora de se preparar para 

enfrentar o Amazonas, na 

próxima 2ª feira, fora de 

casa.

“Então, a partir de agora, 

é virar a chave, se preparar 

para um novo desafio, um 

jogo fora de casa, e traba-

lhar muito para buscar uma 

próxima vitória no próximo 

jogo”, frisou.

C 
RB e  CSA terão 

ainda mais um perí-

odo para contratar 

na temporada. De acordo 

com a CBF, uma janela de 

transferência será aberta 

para o Mundial de Clubes: 

dia 2 a 10 de junho.

Mesmo com o foco 

maior em beneficiar os 

times participantes do 

torneio mundial, clubes 

da Série A, B e C do Brasi-

leiro também podem 

contratar. 

A Série D não entra na 

janela, e os clubes podem 

regularizar jogadores até 

o dia 8 de agosto.

A última janela para os 

clubes acertarem contra-

tações será aberta em 

10 de julho e vai até 2 de 

setembro.

Confira as datas 
de oportunidades
Janela para o Mundial 

de Clubes: 2 de junho de 

2025 a 10 de junho de 2025.

Segunda janela: 10 de 

julho de 2025 a 2 de setem-

bro de 2025.

Oportunidade, Novo período para transferências será aberto em junho e julho

CRB e CSA terão outra janela 
para contratar na temporada

GE

CRB e CSA vão poder ir ao “mercado da bola” e buscar novos reforços para a temporada
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Técnico Eduardo Barroca elogia 
atuação do Galo contra o Cuiabá

CRB

O CSA perdeu a 
1ª partida pela Série 
C para o Ypiranga, 
no último domingo, 
fora de casa. Com a 
derrota, por 1 a 0, a 
equipe azulina fechou 
a 4ª rodada do campe-
onato com 5 pontos e 
fora do G-8.

No momento, o 
Azulão ocupa a 10ª 
colocação do Brasi-
leiro. Até agora, a 
equipe disputou 4 
jogos, sendo 2 empa-
tes, 1 vitória e 1 derrota. 
Tem 41% de aproveita-
mento.

Conforme o regu-
lamento, a 1ª fase da 
Série C é disputada em 
turno único, com todos 
os times se enfren-
tando. Os 8 melhores 
colocados avançam à 
2ª fase, enquanto os 4 
últimos são rebaixa-
dos à Série D.

Na  5 ª  rodada , 
o Azulão recebe o 
Maringá, 3º colocado, 
domingo, às 19h, no 
Rei Pelé. Para a partida, 
o técnico Higo Maga-
lhães não vai contar 
com o lateral-direito 
Fel ipe  Albuquer-
que, expulso contra o 
Ypiranga-RS.

O elenco azulino se 
reapresenta na tarde 
desta 4ª feira e inicia a 
preparação para o jogo 
do próximo domingo.

Resu l tados  do 
CSA no Brasileiro: 
1ª rodada: CSA 1 x 1 
Anápolis, 2ª rodada: 
ABC 1 x 1 CSA, 3ª 
rodada: CSA 2 x 1 
Náutico, 4ª rodada: 
Ypiranga 1 x 0 CSA.

Tabela

Azulão fecha 

a 4ª rodada 

da Série C 

fora do G-8

GE



A vasectomia 

pode estar com 

seus dias

contados

P
riscilla Shirer é um nome que ressoa como autora, palestrante e atriz 

cristã, moldada desde cedo pelos ensinamentos do pai, o pastor Tony 

Evans, formou-se em Estudos Bíblicos pelo Seminário Teológico de 

Dallas, no Texas – onde nasceu e cresceu. No cinema, protagonizou os filmes 

Quarto de Guerra, Mais que Vencedores e, recentemente, A Forja. Agora, seu 

testemunho ganha uma nova página com o lançamento de Deus é poderoso, 

pela Editora Mundo Cristão, a venda no Amazon.

 A morte da mãe, o sofrimento de uma amiga abandonada pelo marido 

e as orações não atendidas de uma parente que desejava engravidar são 

alguns dos episódios que a levaram a questionar, duvidar e, por fim, 

aprofundar a fé. Para Priscilla, reconhecer que ‘Deus é poderoso’ não 

significa fechar os olhos para a dor, mas encará-la com esperança. 

As perdas e infortúnios com que me deparei na última década me 

forçaram a crescer. E às vezes, durante o processo, me perguntei se 

algumas das coisas que dizemos e pensamos sobre nossa fé poderiam 

ser declarações exageradamente passionais. Mas não há nada de adulto 

em se conformar com uma visão de Deus mais segura, mais estoica, 

mais cética, e chamá-la de maturidade. (Deus é poderoso, p. 11)

Longe de ser um manual de promessas fáceis, no texto a líder cristã 

propõe superar a cegueira espiritual e reconhecer a grandiosidade de 

Deus em meio à complexidade da vida cotidiana. Ao compartilhar 

experiências pessoais e de pessoas próximas, mostra que o poder 

divino não se revela apenas em milagres visíveis, mas também na força 

para resistir, amadurecer e manter a fé, mesmo quando tudo ao redor 

parece desmoronar. 

Quando o poder divino 

se revela nos milagres 

invisíveis
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Nada de pílula, cirurgia 

ou preocupação diária. 

Um novo anticoncep-

cional masculino, inje-

tável e reversível, pode 

chegar ao mercado em 

até 3 anos — e promete 

funcionar sem atrapa-

lhar nada no caminho.

Desenvolvido pela 

startup americana 

Contraline, o método se 

chama ADAM™ e fun-

ciona com um gel que 

bloqueia a passagem 

dos espermatozoides. 

A aplicação leva cerca 

de 30 minutos e o efeito 

dura até 2 anos.

A relevância em núme-

ros. Aqui no Brasil, en-

tre 2022 e 2024, houve 

um aumento de cerca 

de 40% no número de 

vasectomias realizadas, 

passando de aproxima-

damente 67 mil para 95 

mil procedimentos.

Ainda em fase de tes-

tes, o ADAM™ surge 

como uma alternativa 

ao modelo atual — ain-

da muito dependente 

das mulheres — e pode 

representar uma nova 

era para a contracepção 

masculina. Global-

mente, o mercado de 

medicamentos contra-

ceptivos foi avaliado 

em US$ 18 bilhões em 

2023, com previsões de 

chegar a US$ 37 bilhões 

até 2032. [The News]

Feira Agroecológica Novo 

Jardim marca presença no 

Festival Tabuleiro Cultural

O Conjunto José Dubeaux Leão - Praça 

Ricardo Lessa ou como é conhecida, 

“Praça do Dubeux Leão”, receberá o 

Festival Tabuleiro Cultural e quem 

está com presença confirmada é a 

Feira Agroecológica Novo Jardim, que 

vai levar alimentos saudáveis para co-

mercialização e também uma progra-

mação cultural diversa, que acontece 

amanhã e no sábado. “A feira chega 

junto com uma programação cultural 

potente, pensada para todas as idades 

e gostos, misturando tradição, sus-

tentabilidade e muita criatividade, a 

proposta é simples: fortalecer os laços 

entre quem planta e quem consome, 

valorizando a agricultura familiar, os 

saberes populares e a cultura local”, 

comenta Diana Aleixo, uma das orga-

nizadoras e gestoras da Feira Agro-

ecológica Novo Jardim. A feira abre 

ao público a partir das 6h e finaliza às 

22h. Josival Oliveira, também organi-

zador e gestor da feira dá dicas para 

quem for aproveitar os produtos da 

feira, “o bom é  chegar cedo e apro-

veitar a variedade de produtos direto 

da roça: frutas, hortaliças, mel, bolos, 

pães, doces, temperos, artesanato, 

velas aromáticas, plantas e muito mais, 

tudo agroecológico, livre de veneno e 

cheio de cuidado com a terra e com as 

pessoas, sem contar em nossa progra-

mação cultural”, destaca Josival. 

Falando em programação cultural, 

durante os 2 dias de feira e festival, ha-

verá apresentações que levam a sério 

a proposta da diversidade quando se 

fala em cultural, pois haverão apre-

sentações de banda de pífano, palco 

aberto para quem quiser apresentar 

sua arte, show de forró e também o 

Cineclube da feira, em especial no 

sábado, logo pela manhã, haverá 

música ao vivo para embalar o café da 

manhã, além de momentos de trocas 

de saberes em diversas áreas. Outro 

atrativo da Feira Agroecológica é a 

casa de farinha, pois esse instrumento 

é montado para funcionar durante a 

feira, possibilitando ao consumidor ter 

um alimento fresquinho, literalmente 

direto do forno. [Assessoria]

Comissão debate mudanças no 

programa Minha Casa, Minha Vida
A Comissão de Desenvolvimento Econômico da Câmara dos Deputa-

dos realiza hoje uma audiência pública para discutir a ampliação das 

faixas de renda para contemplação no Minha Casa, Minha Vida e a 

criação de espaços para formação técnica e profissional nos conjuntos 

habitacionais do programa. O debate atende a pedido do deputado Zé 

Neto (PT-BA) e está marcado para as 9h30, no plenário 5.

“Em que pese o fato de a maioria das famílias ser chefiada por mulhe-

res que trabalham e deixam seus filhos em casa, sugiro o debate sobre 

a construção de espaços educadores e centros de qualificação técnica e 

profissional nos conjuntos habitacionais. Sugiro ainda o debate sobre a 

ampliação das faixas de renda familiares para a contemplação no Mi-

nha Casa Minha Vida”, diz o deputado. [Agência Câmara de Notícias]



Como alerta de fortes 
chuvas, cresce a preocu-
pação com o aumento das 
doenças respiratórias, prin-
cipalmente entre bebês e 
crianças. De acordo com a 
pediatra e neonatologista 
da Secretaria de Estado 
da Saúde (Sesau), Sirmani 
Frazão, essas mudanças 
no clima e o aumento da 
umidade contribuem para a 
circulação de diversos vírus, 
como influenza, adenovírus, 
rinovírus e o vírus sincicial 
respiratório. 

Segundo ela, além 
da mudança climática, 
o comportamento das 
pessoas também influencia 
na propagação das doenças. 
“Com o frio e a chuva, as 

pessoas tendem a permane-
cer mais tempo em ambien-
tes fechados e com pouca 
ventilação, o que favorece a 
transmissibilidade dos vírus 
respiratórios”, explica. 

Entre as infecções mais 
comuns em crianças nesta 
época do ano estão gripes, 
resfriados, bronquiolite e 
pneumonias virais. “Os 
bebês são particularmente 
vulneráveis, pois ainda não 
tiveram contato prévio com 
esses vírus e, por isso, não 
desenvolveram imunidade. 
Isso os torna mais suscetíveis 
a complicações”, destaca. 

Para prevenir as doen-
ças, ela reforça a importância 
da vacinação. “É fundamen-
tal manter o calendário vaci-

nal em dia e participar das 
campanhas de imunização, 
especialmente os grupos 
prioritários, como gestantes, 
puérperas, idosos e crianças 
pequenas”, ressalta.  

Além disso, manter os 
ambientes limpos e bem 
ventilados é essencial. “A 

umidade e a temperatura 
baixa favorecem não só 
a proliferação de vírus, 
mas também de bactérias 
e fungos. Inclusive, pare-
des com mofo e infiltrações 
podem contribuir para agra-
var quadros respiratórios”, 
alerta.

A
Pol íc ia  Federa l 
def lagrou mais 
uma fase da Opera-

ção Formação Legal, que 
chega à sua 4ª fase. A ação 
visa investigar a atuação 
de empresas de curso de 
formação de vigilantes no 
Brasil. 

Ao longo do dia, foram 
fiscalizadas 287 das 323 
escolas de formação de 
profissionais de segurança 
privada em todo o país. 
Destas, 4 empresas estão 
localizadas em Alagoas. 

A operação contou 
com a atuação de 300 poli-
ciais federais. O número 
de empresas fiscalizadas 
representa cerca de 90% 
dos cursos de formação 

que existem no Brasil.
Segundo as primeiras 

informações divulgadas 
pela PF, durante a operação 
foram verificadas as regu-
laridades destes cursos, 
especialmente quanto ao 
cumprimento da grade 
curricular e da carga horá-

ria; controle de frequência 
dos alunos; observância 
da quantidade máxima de 
alunos permitida em sala 
de aula; regularidade dos 
instrutores; regularidade 
na aplicação de provas; 
observância da quantidade 
mínima de tiros prevista 

para cada curso; e outras 
obrigações previstas na 
legislação. Sendo consta-
tada qualquer irregula-
ridade administrativa, a 
empresa autuada, após 
regular processo admi-
nistrativo, poderá sofrer 
penalidade de advertência, 
multa e até o cancelamento 
de sua autorização de 
funcionamento.

O principal objetivo 
desta ação é a melhoria 
dos cursos e da qualidade 
da formação dos vigilan-
tes, a fim de evitar desvios 
de conduta e fortalecer o 
segmento de segurança 
privada, que é complemen-
tar à segurança pública e 
fundamental para a prote-
ção da vida e do patrimô-
nio, contribuindo para o 
bem-estar da população.

Ao todo, foram fiscalizadas 287 escolas de formação em todo o Brasil 

PF mira em empresas de 
formação de vigilantes

Vacinas estão disponíveis na rede pública e são essenciais

Agentes federais fiscalizaram 4 escolas de vigilância em AL
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Chuva e umidade aumentam riscos 
de doenças respiratórias em crianças

Infecções

Com a chegada da 
quadra chuvosa em 
Alagoas, a Secretaria de 
Estado da Saúde (Sesau) 
volta a orientar a popu-
lação alagoana sobre os 
riscos do contágio por 
doenças de veiculação 
hídrica. A principal delas 
é a leptospirose. 

A doença causa 
infecção, febre aguda e 
é transmitida a partir da 
exposição direta ou indi-
reta à urina de animais, 
principalmente ratos, 
infectados pela bactéria 
Leptospira. A contami-
nação se dá por meio da 
penetração da bactéria 
na pele de pessoas que 
apresentam lesões e 
que ficam imersas, por 
longos períodos, em 
água contaminada ou 
por meio de mucosas. 

O  intervalo de tempo 
entre a transmissão da 
infecção até o início das 
manifestações dos sinais 
e sintomas, pode variar 
de 1 a 30 dias e, normal-
mente, ocorre entre 7 a 
14 dias após a exposição 
a situações de risco. Para 
não contraí-la é necessá-
rio evitar contato com 
a água de enchentes e 
do esgoto, bem como 
do transbordamento 
de rios e córregos, que 
podem estar contami-
nados, conforme alerta 
a médica veterinária da 
Sesau, Bianca Suruagy. 

Ela ressalta, ainda, 
que devem ser tomadas 
medidas para evitar que 
os alimentos se conta-
minem. “É importante 
a atenção ao higienizar 
alimentos, pois muitas 
doenças podem ser 
transmitidas na lavagem 
deles com água contami-
nada”, explica.

Alerta

Sesau volta a 

orientar sobre 

como evitar a 

leptospirose
Redação



Caríssimos amigos Alexandre 

Lima & Carol Feitosa são daqueles 
que não param, estão sempre 
trabalhando, produzindo. Mas 
clicam no botão “pausa” em suas 
Solara Água Mineral Natural e 
Masterop Operadora e embarcam 
para Portugal e Escandinávia (este, 
1 dos poucos países que ainda não 
conhecem). Com certeza voltam 
ainda + apaixonados. Ótima viagem, 
queridos

E por ‘falar’ em pessoas 
queridas que nunca + encontrei, 
Santino Soares é dos + espe-
ciais amigos que estão sempre 
na minha memória, com as 
melhores lembranças. Nessa 
época de Imposto de Renda, ele 
não para, quando seu escritório 
de contabilidade adquire “ritmo 
industrial” até este próximo dia 
30 de maio, prazo final para 
entrega à Receita Federal

Querida Fernanda Inojosa 
celebrando a vida, “Ano dos 
seus 3.5, ano de ser pai! Ano 
que serei vovó!!! Que esse 
ciclo venha cheio de reali-
zações”, postou declarando 
profundo amor materno por 
seu Guilherme Inojosa, que 
certamente se emocionou. 
Parabéns inclusive pelo 
aniversário

Minha avó Agra dizia “Amigos estão dentro, independente se 
fisicamente próximos ou distantes, estão sempre em nós”. E 
assim meu carinho por Denilma & Ana Waleska Bulhões (e 
por todos da família) segue mesmo que não nos encontremos 
com a frequência que eu gostaria. Entre elas, a fofa Bela, que 
alegra e completa a felicidade da matriarca

felipe1camelo@gmail.com     |        @felipecamelooo

Acervo pessoal

Acervo pessoal

Acervo pessoal

F
el

ip
e 

C
am
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o
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$$$$$
Eita, o mundo e o luxuoso mercado da moda com pauta 

extra pr’as rodas de conversa: “A Prada anunciou que 

concordou em comprar a marca fundada nos anos 70 

pelo falecido estilista Gianni Versace por €1,25 bilhão 

(cerca de US$1,375 bilhão, o equivalente a R$ 8,35 

bilhões) da atual dona, a Capri Holdings, incluindo sua 

dívida”. Confesso ser inimaginável este valor…



A Secretaria de Segu-
rança Pública de Alagoas 
(SSP) nomeou uma comis-
são de delegados para inves-
tigar a morte do adolescente 
Gabriel Lincoln Pereira da 
Silva, de 16 anos, ocorrida 
na noite do último sábado, 
em Palmeira dos Índios, no 
Agreste de Alagoas.

Quatro policiais mili-
tares foram afastados das 
ruas após a morte do adoles-
cente. A Polícia Militar deu a 
versão de que Gabriel teria 
desobedecido a uma ordem 
de parada durante rondas 
e atirado contra os agentes, 

que revidaram. 
O adolescente chegou 

a ser socorrido com vida 
para a Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) da 
cidade, mas não resistiu 
aos ferimentos. Um revól-
ver calibre 38, com 5 muni-
ções intactas e 1 deflagrada, 
teria sido apreendido com 
Gabriel. 

A família do adoles-
cente, no entanto, contesta 
a declaração da polícia, afir-
mando que ele era inocente e 
nunca teria tido contato com 
armas de fogo. Ela também 
questionou a conduta dos 

policiais envolvidos.
O andamento das inves-

tigações será conduzido e 
acompanhado pelos dele-
gados Sidney Tenório (dire-
tor da Polícia Judiciária 1), 
Alexandre Leite (diretor da 
Polícia Judiciária 3) e João 
Paulo Tenório (coordenador 
da delegacia da 5ª Região).

O comandante-geral da 
Polícia Militar de Alagoas, 
coronel Paulo Amorim, 
informou que os policiais 
envolvidos na ação foram 
afastados das atividades 
ostensivas e transferidos 
para funções administra-

tivas até a conclusão das 
investigações.

“Essa é uma medida 
protocolar para situações 
como essa, adotada para 
garantirmos a transparên-
cia e a imparcialidade das 
apurações. Nos solidariza-
mos com a dor da família e 
reafirmamos que tudo será 
apurado com seriedade e 
responsabilidade. A Polí-
cia Militar não se exime de 
investigar qualquer possí-
vel excesso”, declarou o 
coronel.

O pai de Gabriel, Cícero 
Bezerra, agradeceu o apoio 

recebido e reforçou o apelo 
por uma apuração justa. 
“Eu confio na Polícia Mili-
tar. Meu único pedido é que 
a investigação aconteça de 
forma isenta e que a verdade 
apareça. É isso que a gente 
precisa como família: saber 
o que realmente aconteceu 
com o meu filho”, afirmou.

A Secretaria de Segu-
rança Pública (SSP) infor-
mou que a família será 
acompanhada durante todo 
o processo pelo advogado 
Gilmar Torres, que terá 
acesso a todas as etapas da 
apuração.

A demandas recor-
rentes da população 
em relação ao sane-

amento básico e serviços de 
água e esgoto em Maceió 
foram tratadas pelos vere-
adores durante reunião 
ontem  com a empresa BRK 
Ambiental. O encontro foi 
mediado pelo presidente da 
Câmara, Chico Filho, que 
defendeu a necessidade de 
a empresa ter uma maior 
interlocução com o Legisla-
tivo e consumidores. 

“É importante que a BRK 
estreite esse relacionamento 
com os consumidores e 
com o Poder Legislativo. 
Comumente, os vereado-
res recebem os reclames da 
população, e precisamos dar 
respostas e compreender o 
que está acontecendo com 

os serviços que são presta-
dos pela empresa”, destacou 
Chico. 

A reunião contou com 
as presenças dos vereadores 
Silvania Barbosa, Jeannyne 
Beltrão, Teca Nelma, Olívia 
Tenório, Cal Moreira, Milton 
Ronalsa, David Empre-
gos, Thiago Prado, Jônatas 
Omena, Luciano Marinho, 
Allan Pierre, Thales Diniz e 
Silvio Camelo Filho. 

Durante o encontro, os 
parlamentares levantaram 
uma série de questiona-
mentos correspondentes à 
operacionalização da BRK 
em Maceió, a exemplo das 
cobranças de taxa de esgoto, 
faturas com valores altos, 
contratos, obras, falta de 
água, e investimentos que 
precisam ser realizados na 
capital. 

Para a vereadora Jean-
nyne Beltrão, a BRK precisa 

dar respostas à popula-
ção devido aos constan-
tes problemas da falta de 
água. “A empresa pode ser 
privada, mas o serviço é 
público. E quem paga por 
ele, através de uma das 
maiores cargas tributárias 
do país, merece respeito e 

eficiência no serviço. Não 
é justo que o contribuinte 
arque com tantos impostos 
e continue sofrendo com 
a ausência de um serviço 
essencial”. 

Acompanhado  do 
corpo técnico e de gestão 
da empresa, o diretor-pre-

sidente da BRK, Hebert 
Dantas apresentou aos 
parlamentares um plano de 
investimentos para Maceió 
que, segundo as projeções da 
concessionária, deve ultra-
passar os R$ 500 milhões 
este ano. 

“A BRK já investiu, desde 
o início das suas operações, 
R$ 444 milhões. Para este 
ano, a empresa vai ultra-
passar o investimento de 
R$ 500 milhões. A empresa 
tem como responsabili-
dade ações de captação de 
água, tratamento de água, 
distribuição de água, coleta 
e afastamento de esgoto. 
Firmo aqui o compromisso 
de a BRK estar cada vez mais 
próxima do Poder Legisla-
tivo, que é a Casa do povo, e 
onde muitas demandas são 
levadas pelos consumido-
res”, garantiu o diretor-pre-
sidente. 

Palmeira dos Índios

Comissão de delegados é formada para apurar 
morte de garoto após perseguição pela PM

Assessoria

Em reunião, vereadores defenderam  interlocução com o Legislativo

Câmara quer que BRK melhore 
comunicação com maceioenses 
Demandas frequentes da população sobre saneamento e serviço de água e esgoto motivaram a reunião
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O 
1º dia do conclave 

que irá eleger o 

próximo líder da 

Igreja Católica terminou 

ontem com fumaça preta 

saindo da chaminé da 

Capela Sistina, onde carde-

ais de todo o mundo estão 

reunidos para escolher o 

próximo papa.

A fumaça preta indica 

que os cardeais não chega-

ram a um consenso sobre 

a indicação do novo pontí-

fice. De fato, é raro que um 

papa seja eleito já no 1º dia 

de deliberação, sendo que a 

1ª rodada de votos é consi-

derada uma “votação de 

sondagem”.

Os conclaves geral-

mente são mais extensos, 

com múltiplas votações 

antes que um candidato 

obtenha a maioria neces-

sária de dois terços dos 

votos. Nesta edição, serão 

precisos 89 votos em um 

único candidato para que o 

conclave se encerre.

Cardeais de todo o 

mundo deram início 

ao conclave ontem pela 

manhã. 

Eles participaram de 

uma missa na Basílica de 

São Pedro às 10h no horá-

rio local (5h de Brasília). 

O conclave, que ocorre a 

portas fechadas na Capela 

Sistina, teve início durante a 

tarde. Eles estarão isolados 

do mundo exterior até que 

se alcance uma maioria em 

favor do sucessor do papa 

Francisco.

Conclave mais 
diverso da história
De hoje em diante as 

votações acontecem todos 

os dias, 2 vezes pela manhã e 

2 à tarde. Se após 3 dias – ou 

7 escrutínios – não houver 

acordo, é possível que as 

votações sejam suspen-

sas por 1 dia para oração e 

diálogo entre os cardeais. O 

mesmo pode ocorrer a cada 

7 eleições.

O papa Francisco teve 

como prioridade nomear 

cardeais de países que 

nunca haviam tido repre-

sentantes antes, como Haiti, 

Sudão do Sul e Mianmar. 

Com o novo arranjo, neste 

ano 133 cardeais de 71 

países com menos de 80 

anos estão aptos a votar.

Ao menos 80% deles 

foram nomeados pelo papa 

Francisco, o que faz deste 

conclave o maior e mais 

geograficamente diverso 

em 2 mil anos da Igreja 

Católica. Na última eleição 

papal, em 2013, por exem-

plo, os religiosos vieram de 

48 países.

Estima-se que em torno 

de 45 mil fiéis estejam reuni-

dos na região da Praça São 

Pedro, próxima ao Vaticano, 

aguardando a conclusão do 

conclave.

Quem pode ser 
o novo papa
A disputa para suceder 

a Francisco é considerada 

aberta. Embora alguns 

nomes tenham sido cita-

dos como possíveis favo-

ritos, vários dos cardeais 

aptos a votar disseram não 

imaginar quem será o 267º 

pontífice. Contudo, há uma 

expectativa de que a maior 

pluralidade de participan-

tes leve a um conclave mais 

longo, mesmo com a exis-

tência de uma “pré-con-

clave” que permite aos 

clérigos se conhecerem 

melhor previamente. Em 

2013, ano em que Francisco 

se tornou papa, os cardeais 

se reuniram por 27 horas. 

Em 2005, foram 26 horas. 

Já o conclave mais longo do 

século 20 durou um total de 

5 dias — em 1903. 

“Em geral, é mais difícil 

prever o resultado da elei-

ção de hoje, já que o Colégio 

de Cardeais é nacional e 

culturalmente mais hete-

rogêneo”, disse o historia-

dor da Igreja Jörg Ernesti à 

DW. Para ele, o resultado é 

incerto. porque há muitos 

candidatos elegíveis para o 

cargo.

Como acontece 
a votação
Assim como visto no 

thriller papal Conclave, 

adaptado para o cinema em 

2024, os cardeais ficam isola-

dos na Capela Sistina. Três 

deles são sorteados para 

fazer a contagem dos votos, 

3 para coletar as cédulas 

dos enfermos, e 3 revisores. 

Cada eleitor recebe 1 cédula 

retangular, onde escreve o 

nome do escolhido.

Na sequência, cada um 

deles vai até o altar, com a 

cédula em riste, e declara: 

“Invoco como testemunha 

Cristo Senhor, que me há 

de julgar, que o meu voto é 

dado àquele que, segundo 

Deus, julgo dever ser eleito”.

O papel dobrado é colo-

cado em um prato, que é 

usado para despejar o voto 

numa urna de prata. Os 

cardeais se curvam e retor-

nam aos seus assentos. 

Após a votação, os 

escrutinadores iniciam a 

contagem, lendo os nomes 

em voz alta, perfurando as 

cédulas com uma agulha e 

amarrando-as.

Depois de conferidas, as 

cédulas são queimadas em 

conjunto a cada 2 votações, 

1 vez pela manhã, e 1 pela 

tarde.

Um 2º fogão é usado 

para liberar a fumaça 

branca, se houver consenso, 

ou preta, se não houver. Este 

procedimento está previsto 

para acontecer 2 vezes por 

dia. Uma entre 12h e 13h 

(7h e 8h em Brasília) e outra 

entre 17h e 18h (12h e 13h 

em Brasília).

Se um papa for eleito 

em qualquer uma das vota-

ções, a fumaça branca será 

emitida imediatamente 

após a contagem dos votos, 

independentemente do 

horário previsto.

A tradicional fala solene 

“Habemus Papam” é profe-

rida cerca de 1 hora depois 

da divulgação do resultado 

pela chaminé. 

O cardeal francês Domi-

nique Mamberti, atual 

prefeito do Supremo Tribu-

nal da Assinatura Apos-

tólica, foi o escolhido para 

proclamar a frase.

DW

Fumaça preta é sinal de que os religiosos não chegaram a um consenso; resultado está dentro do esperado para o início do Conclave

Fumaça preta encerra 1º dia 
do conclave no Vaticano
Religião, Cardeais reunidos na Capela Sistina não chegaram a um consenso sobre o novo pontífice

Alessandra Tarantino/AP Photo/picture alliance
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